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 Back to work

Auch wenn wir im Juli/August nicht wirklich in Urlaub waren, haben wir die Ruhe der
letzten Wochen sehr genossen. Nun erinnert uns dieser Newsletter und der erste
öffentliche Auftritt (bei der Eröffnung von Lia Darjes in Schorndorf am letzten
Wochenende) daran, dass die Welt sich weiterdreht, abzulesen an der stark
anschwellenden Anzahl der Anrufe, Emails und Termine, die wir nachfolgend bekannt
geben, ganz nach dem Motto unserer kleinen Unternehmung: „Wir sind ja nicht zum
Vergnügen hier...“!
 
Even though we weren't really on vacation in July/August, we thoroughly enjoyed the
quiet of the last weeks. Unfortunately, this newsletter is a reminder that the world is now
turning again, as evidenced by the first public appearances (see above), rapidly
increasing number of calls, emails, and upcoming events, which we announce
underneath, in keeping with the motto of our small company: “We are not here for fun...”!

 
 

Frankfurt – Preis und Buchvorstellung „Buchenwald“ 
An Award and a Book Presentation
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Am 5. September wird das bei uns im Frühjahr 2025 erschienene Buch über das
Konzentrationslager Buchenwald in Frankfurt mit einem der begehrten Preise der
Stiftung Buchkunst als eines der schönsten Deutschen Bücher 2025 ausgezeichnet.
Die Preisverleihung findet in einer geschlossenen Veranstaltung statt. Am nächsten Tag
stellen der Fotograf Christian Rothe, der Herausgeber Günter Jeschonnek und wir das
Buch dann in der Romanfabrik Frankfurt vor. Außerdem wird das Buch auch auf der
Buchmesse Frankfurt am Stand der Stiftung Buchkunst (Mitte Oktober) und in den
folgenden Wanderausstellungen zu sehen sein. Wie immer freuen wir uns über diese
Auszeichnung durch die sehr kompetenten und kritischen Juries der Stiftung Buchkunst,
die wir jetzt schon zum dritten Mal bekommen konnten und auf das Wochenende in
Frankfurt!
 
On September 5, our book on the Concentration Camp Buchenwald (Weimar)  will be
awarded one of this years awards of the Stiftung Buchkunst, Frankfurt as one of the
„Most Beautiful German Books of 2025“. The award ceremony is by invitation only but
the next day, photographer Christian Rothe, editor Günter Jeschonnek, and we will
present the book at the Romanfabrik Frankfurt. The book will also be displayed at the
Frankfurt Book Fair at the Stiftung Buchkunst booth (mid-October) and at the following
international traveling exhibitions. As always, we are delighted about this award and the
decision by the always highly critical and knowledgeable jury of Stiftung Buchkunst,
which we have now received for the third time. We look forward to this weekend in
Frankfurt!
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Samstag, 6. September, 19 Uhr 30, Eintritt frei, um Anmeldung über die Romanfabrik Website wird
gebeten Saturday September 6th, 7.30 pm, free entrance, Reservation recommended
Romanfabrik Frankfurt, Hanauer Landstraße 186, 60314 Frankfurt

 

Buchenwald – Buch Book 

 
 

Hartmann Books im Kloster at the Chorin Abbey
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Am kommenden Wochenende nehmen wir erstmals am Bücherfest im Kloster Chorin mit
einer Auswahl aktueller und dem Ort und Anlass angemessener Bücher teil. An einem
spätsommerlichen oder frühherbstlichen Wochenende gibt es keinen schöneren Ort in
Brandenburg für so eine kleine, aber sehr feine Buchmesse, als die alten Klostermauern
von Chorin. Dringende Ausflugsempfehlung! Berliner, raus aus der Stadt und ab nach
Chorin!
 
This coming weekend, we will be participating for the first time in the book festival at the
Chorin Abbey with a selection of current books appropriate to the location and occasion.
On a late summer or early autumn weekend, there is no better place in Brandenburg for
such a small but exquisite book fair than the old abbey walls of Chorin. Highly
recommended! Berliners, get out of the city and head to Chorin!
 
Samstag 12 bis 18 Uhr, Sonntag, 10 bis 17 Uhr, Eintritt zum Kloster € 7/5
Saturday 12 to 6 pm, Sunday, 10 to 5 pm, Entrance to the Abbey € 7/5
Kloster Chorin,  Amt Chorin 11a, 16230 Chorin

 
 

Save the Date 
Barbara Probst – Exposures

Am 20/21. September zum Stuttgarter Galerienrundgang Art Alarm, eröffnen wir in
unseren Räumen in der Liststraße die erste Stuttgarter Einzelausstellung, der national
und international vielfach ausgestellten und bei uns mehrfach verlegten Künstlerin
Barbara Probst.
 
On September 20/21, during the Stuttgart gallery weekend, we open the first solo
exhibition in Stuttgart by Barbara Probst, an artist who has been well exhibited
institutionally nationally and internationally at our gallery space on Liststraße.
 
Barbara Probst – Exposures
September 20, 11 – 20 Uhr, in Anwesenheit der Künstlerin und von In the presence of the artist and
Hannes Kuckei, Berlin
September 21, 11 – 18 Uhr, danach bis 22. November thereafter until November 22nd

 
 

RIP  John Willheim 1935 – 2025
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Der Zeitzeuge, Autor und Fotograf des Buches War of Whispers über den geheimen
Krieg der CIA in Kambodscha in den 60/70er Jahren ist im August in Los Angeles fast 90
jährig gestorben. Das Buch mit Ihm und dem Buchgestalter Sybren Kuiper zu machen,
war eine wunderbare Erfahrung und wir werden es ganz in seinem Sinne noch lange
lieferbar halten. Wir haben uns leider nie persönlich getroffen, aber seine
ausdrucksstarken Briefe per Post haben wir für das Archiv aufbewahrt (siehe oben) und
auch seine E-Mails mit mindestens 28 Punkt Schrift haben bleibende Erinnerungen
hinterlassen. US-amerikanische Interessenten können das Buch bei Johns Freundin
Linda Wartweiler per Ebay bestellen und sind so nicht vom vorübergehenden
Buchembargo betroffen.
 
The author and photographer of our book War of Whispers about the CIA's secret war in
Cambodia in the 1960s and 1970s died in Los Angeles in August at the age of almost
90. Working with him and book designer Sybren Kuiper on the book was a wonderful
experience, and we will keep it in print for a long time to come, in keeping with his
wishes to leave a legacy. Unfortunately, we never met in person, but we have kept his
expressive letters by post for the archive, and his emails with at least 28-point font have
also left lasting memories. Interested parties in the US can order the book from John's
friend Linda Wartweiler via eBay and are therefore not affected by the temporary
European parcel/book embargo caused by the US Government.

War of Whipsers via eBay in the USA
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John Willheim | War of Whispers
22 × 29,8 cm, 280 Seiten pp., ca. 175 Abb. ill.
Fotografien und Text Photography and texts by
John Willheim
Mit einem Gedicht von With a poem by Bryan
Thao Worra, Auszügen aus einem Song von
lyrics from a Leonard Cohen und einem
Nachwort von and an afterword by General
Stanley McChyrstal
Englisch English
Design: -SYB-
ISBN 978-3-96070-065-4

 
 

A message to our US-Customers and Friends
   

   

As to the statement of DHL (above) the parcel deliveries of our books to the USA are
suspended due to strange decisions from Washington we got used to in the past
months. As consolation for the Americans, whom we are currently unable to supply, we
can predict that these decrees and related measures are often withdran before the ink is
dry on them… So we assume that the current delivery ban will soon be lifted, and if not...
the world still keeps turning!

 
 

Ausstellungen Exhibitions
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ia Darjes | Q Galerie für Kunst, Schorndorf
In der Q Galerie Schorndorf wurde am letzten Sonntag eine Ausstellung mit den
faszinierenden Stilleben von Lia Darjes und dem schönen Titel „Blumen Gurken
Tafelgäste“ eröffnet. Gezeigt werden ihre beiden Serien „Tempora Morte“ (mit Buch von
Hartmann Books!) und „Plates I–XXXI“. Immer einen Ausflug ins Remstal wert! Dank an
Holger Strehlow/Leica Store, Stuttgart für die Bilder! Unser Buch von Lia Darjes
"Tempora Morte" liegt in der Q Galerie aus und ist weiterhin lieferbar.
 
Q Galerie für Kunst, Schorndorf bis 2. November 2025
Karlstraße 19,73614 Schorndorf

Lia Darjes – Tempora Morte

Kathrin Linkersdorff | Stadthaus Ulm
Noch bis 21.September sind die Fairies und Microverse Arbeiten von Kathrin
Linkersdorff im Stadthaus Ulm in einer beeindruckenden Ausstellung zu sehen. Ebenfalls
eine Reise oder einen Umweg wert! Das Buch "Kathrin Linkersdorff - Works" ist in der
Ausstellung vergriffen. Wir haben noch wenige Restexemplare und die zugehörige
Edition im Shop!
 
Stadthaus Ulm, bis 21. September 2025, Münsterplatz 50, 89073 Ulm

Kathrin Linkersdorff – Works
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Zuletzt erschienen / Recently published

 
Vincenzo Pagliuca
Bunker
22 × 26 cm
72 S. pp., 33 Abb. ills.
Texte von Texts by Steve Bisson,
Heimo Prünster
Deutsch/Englisch/Italienisch
German/English/Italian
Design: Linda Enrich, Silvia Trappa
Hardcover
ISBN 978-3-96070-123-1, € 34,–

 

Learn more

 

 
Ukraine 2004–2024 | Wir
hatten ein normales Leben
20 × 25 cm
192 S. pp., 120 Abb. ill.
Herausgegeben von Edited by David
Rojkowski, Agentur Focus und der
Landeszentrale für politische Bildung
Hamburg
Texte von Texts by Sebastian
Backhaus und Frank Golczewski
Interview von Interview by David
Rojkowski mit Kateryna Radchenko  
Deutsch/Englisch German/English
Design: Studio Spading, Lüneburg
Hardcover
ISBN 978-3-96070-129-3 | € 38,–
 

 

Learn more

 

 
Johanna Diehl
Archipelagos of Resistance
SARAJEVO
21 × 27,5 cm
160 S. pp., 145 Abb. ill.
Einführung Introduction Sabina
Klemm
Texte von Texts by Elma Hodžić
Deutsch/Englisch German/English
Design: Stahl R, Berlin
Softcover
ISBN 978-3-96070-126-2, € 34,–
 

 

Learn more

 

 

 
Unless stated otherwise, copyright for all shown images by the artists or their successors

Images by © Markus Hartmann, Barbara Probst, Holger Strehlow / Leica Store Stuttgart, Kathrin Linkersdorff & VG
BildKunst

Hartmann Books & Projects
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